



### Kemas Gamelan dalam Bentuk Game



**KETERTARIKAN** pada karawitan serta keinginan yang kuat untuk melestarikan budaya warisan leluhur itu, menjadikan Nindya Frisky Rahmawati dan Annisa Fitriani, siswa SMA Negeri 1 Yogya terinspirasi mengemas gamelan dalam bentuk game. Bahkan, dari ide kreatif yang berjudul *Game Line Interesting Gamelan* tersebut telah mengantarkan mereka meraih medali perunggu bidang teknologi informasi (*computer science*) dalam ajang *International Convention of Young Scientis (ICYS)* di Rusia akhir April lalu.

“Dengan mengemas gamelan dalam bentuk game saya berharap gamelan bisa semakin dikenal dan dimainkan banyak orang, termasuk yang ada di luar negeri,” kata Ninda saat ditemui *KR* di SMA 1 Yogya.

Ninda menyatakan, ide untuk menyajikan gamelan dalam bentuk game yang menggunakan media komputer itu muncul dari rasa keprihatinan terhadap kesenian tradisional khususnya karawitan yang mulai ditinggalkan generasi muda. Padahal di negara lain banyak orang yang tertarik dan berusaha untuk mempelajari. Sampai akhirnya muncul ide untuk mengemas gamelan dalam bentuk game.

“Untuk membuat game ini saya membutuhkan waktu empat bulan. Selain harus cermat dalam membagi waktu karena bersamaan dengan persiapan UN, biaya rekaman di studio yang cukup mahal sempat menjadi kendala. Tapi dari situ menjadikan saya semakin termotivasi untuk memberikan yang terbaik,” papar gadis berjilbab yang mengaku ingin masuk jurusan teknologi informasi ini.

Sebagai duta bangsa, warga Donokerto Turi Sleman itu, merasa memiliki tanggung jawab yang cukup berat. Pasalnya, selain harus bersaing dengan para finalis dari 16 negara, karya-karya yang disajikan mereka juga sangat bagus. Kondisi tersebut menjadikan persaingan semakin kompetitif.

Namun, hal itu tak membuat Ninda patah semangat, sebaliknya semakin termotivasi untuk memberikan yang terbaik bagi Indonesia. Selain mempresentasikan tentang gamelan, ia juga mengenalkan tari tradisional sampai permainan gansing dan wayang. Sekalian mendalang, dong!

(Ria)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005